
PRIMEIRA COMISSÃO 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de 2023, pelas 18 horas, nas instalações 

da Assembleia Municipal de Almada, sita no Chalé Ribeiro Teles no Largo 5 de outubro, 

n.º 34 Cova da Piedade, realizou-se a 7.ª reunião da Comissão Especializada 

Permanente de Administração e Finanças. 

 

Deputados Municipais presentes: Pedro Matias (PS), Ivo de Almeida (PS), Ana Rita 

Magalhães (CDU), João Geraldes, Beatriz Leal Ferreira, Karim Quintino. 

 

Iniciou-se o primeiro ponto da ordem de trabalhos «Relatório e Conta de Gerência da 

Wemob relativos ao exercício de 2022» e a Senhora Presidente da Câmara Municipal 

de Almada passou a palavra à Presidente da C. Comissão relativa ao relatório em 

apreciação, para uma breve apresentação dos resultados do Wemob, assim como 

outras temáticas quanto a este ponto relacionadas. (Parques de estacionamento, 

reforço da rota do flexibus, atendimento ao público, posto de atendimento na Costa, 

aquisição de equipamentos de segurança, entre outros). 

 

De seguida, tomou da palavra a Senhora Presidente da Câmara Municipal de Almada 

que ofereceu uma palavra de agradecimento a todos os trabalhadores, relembrou que 

a pandemia apanhou a empresa num momento em que as perspetivas de rendimento 

eram reais, mas não obstante, os salários dos trabalhadores nunca estiveram em causa. 

Referiu que existe um processo em curso ao nível das carreiras. A Webmob acompanha 

uma visão de investimento que a Câmara Municipal de Almada também partilha.  

 

Não tendo havido mais questões ou intervenções, passou-se ao ponto seguinte. 

 

Relatório e Conta de Gerência dos SMAS relativos ao exercício de 2022; 

A Exma. Senhora Presidente da Câmara Municipal de Almada passou a palavra ao Dr. 

Jorge Barroso, que referiu que o ano de 2022 ficou marcado pela questão do conflito 

armado na Ucrânia e, consequente, um aumento da inflação que condicionou o custo 

da energia, aumentando-o. De seguida, apresentou os resultados cujo documentos de 

consulta pública assim espelham.  

 

De seguida a Exma. Senhora Presidente da Câmara Municipal de Almada tomou da 

palavra e agradeceu a todos os trabalhadores e a toda à direção dos SMAS. Referiu 



ainda que os SMAS fizeram um grande esforço de não cobrança de água aos 

munícipes. Salientou que para os resultados de 2023 haverá diferença na forma como 

serão apresentados. Em termos de articulação da CMA e SMAS, a Avenida do Cristo 

Rei é um bom exemplo de trabalho em conjunto. Referiu ainda um novo projeto na zona 

da romeira – projeto futuro a lançar ainda este ano. 

De seguida o Exmo. Senhor Deputado Pedro Matias solicitou intervenção, e tomando 

da palavra, parabenizou a administração dos SMAS pela execução conseguida em 

2022. Acrescentou ainda, uma congratulação em ver os SMAS a voltar a ter obra e 

investimento, o que é estruturante para a qualidade de vida em Almada e dos 

almadenses, esperando que os SMAS em 2023-2024 mantenham esta senda e bons 

trabalhos que têm realizado. 

 

A Exma. Senhora Presidente da Câmara Municipal de Almada agradeceu a intervenção 

do Deputado Pedro Matias, revelando uma perspetiva um pouco mais conservadora 

(não tão optimista), muito em razão de, ao longo dos anos, a existência da falta de 

preocupação das pessoas e do direito das pessoas, deixou muito por fazer – revelando 

que houve prioridades que do ponto de vista da Câmara Municipal de Almada que não 

foram realizados. 

 

Não tendo havido mais questões ou intervenções, passou-se ao ponto seguinte. 

 

Relatório e Demonstrações Financeiras e Orçamentais – ano de 2022; 

A Exma. Senhora Presidente da Câmara Municipal de Almada procedeu à apresentação 

do relatório, relevando que o ano de 2022 tem uma grande influencia em razão da 

transferência de competências na área de educação – passando a apresentação pelos 

vários pontos de relevância do relatório de demonstrações financeiras e orçamentais – 

que me dispenso de ir ao detalhe – sendo a apresentação da Exma. Senhora Presidente 

da Câmara Municipal de Almada – baseada nos elementos que são parte integrante do 

próprio relatório. 

 

Não tendo havido mais questões ou intervenções, passou-se ao ponto seguinte. 

 

Primeira Alteração Modificativa do Orçamento de 2023 e Anos Seguintes (SMAS). 

O Exmo. Senhor Dr. Jorge Barroso ofereceu uma explicação sucinta sobre a integração 

das operações orçamentais 

 

Pelo que; 



Não tendo havido mais questões ou intervenções, sem outros pontos a tratar deu-se por 

concluída a ordem de trabalhos. 

 

 


